



CARLOS ROMÁN ALCALDE 2020 -2023

## SECOM / SECRETARÍA DE COMUNICACIONES

### BOLETÍN DE PRENSA

#### **FUNCIONARIOS DE LA ALCALDÍA DE GIRÓN DONAN UNIFORMES A LA DEFENSA CIVIL**

El equipo de voluntarios de la Defensa Civil recibió, de manos del alcalde Carlos Román, una nueva dotación de uniformes. Esto como una muestra de agradecimiento por la labor desempeñada, pues han apoyado de manera desinteresada a los gironeses, en esta época de pandemia.

La dotación de uniformes fue posible gracias a la donación realizada por los funcionarios de la Administración Municipal.

En esta pandemia, los voluntarios de la Defensa Civil han hecho acompañamiento durante la entrega de ayudas humanitarias en los diferentes barrios de Girón.

**Girón, Santander – 16 de junio de 2020.**